



¿Cuántas personas pertenecen a nuestra Iglesia?

Los católicos no alcanzan al 18% de la población mundial. Sin embargo, Lucas recuerda lo que Jesús nos dijo: *“La mies es mucha, pero los obreros pocos. Rogad al Señor que envíe obreros a su mies”*.

***Y entonces, ¿a quién envía Jesús? No sólo a los líderes, sino también a los discípulos.**

***Y ¿a dónde los envía? A todas las naciones y a todos los pueblos, ya que son setenta y dos, tantos como pueblos conocidos en aquel tiempo.**

***¿Y cómo los envía? Con toda sencillez, ligeros de equipaje, recibiendo la hospitalidad y bondad de la gente y proclamándoles el Reino de Dios.**